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１２月９日（金） 本日は高等部Ａ課程が東京へ校外学習。小石川後楽
園(日本庭園)とＴｅＮＱ(東京ドームシティー)に出かけました。船橋駅集
合で電車に乗り込み、無事に行ってきたようです。校内では、中学部Ｃ課
程の金次教諭の体育の研究授業でした。「バスケットボールをしよ
う」という内容で、車いすからでもシュートできる高さのゴール
を用意し、身体をほぐす運動から丁寧に展開していました。

この日午後から、柏のさわやかちば県民プラザ
で行っている特別支援学校作品展を

見に行ってきまし
た。真っ先に本校のみんなの作
品を探しましたよ。ありまし
た！特にステンドグラスの美し
い色合いが目立っていました。他にも消しゴ

ムハンコや草木染めの手提げ・ちぎり絵による友達の似顔絵
・焼き物と多くの作品が飾られていました。葛南・東葛飾地
区の学校が主ですが、生徒の作品を多くの人に見てもらう良
い機会です。受付によれば参観者からお褒めの言葉を頂戴し
たとの事。今回は平日の午後で館内は閑散としていました。
でも、明日明後日の土・日には多くの来館者が来るはずです。

＊ ＊ ＊
１２月１２日（月） 本日は再び県立船橋特別支援学校の國井校長

を講師にお招きして中学部Ｂ課程の授業研究でした。国語の授業で、
どれを指しているのか相手にわかるように形容詞をつけて説明すると
いう授業です。これまで学んだ対になる反対語を確認した後、参観者
も巻き込んで、持ってきてもらうように丁寧な言葉で依頼する内容で
した。何人もの先生に見られながらの授業でしたが、生徒はそれぞれ自分の説明役割を上手
にこなし、生徒にとって満足した授業となったようです。
＊ ＊
１２月１３日（火） 本日は千葉交響楽団の巡回コンサートが本

校体育館で行われました。残念ながら、私は出張でし
た。コンサートの様子を土田教頭が写真に収めておい
てくれました。陽気なサンバから始まり、楽器の紹介
や日本の楽器も一緒の「八木節」や本校の生徒も大好きなアナ雪の「ありのま
まで」と１時間の楽しい音楽タイムとなりました。私も聴きたかったなぁ…。

＊ ＊
１２月１４日（水） 本日は授業練磨の公開日…生徒にとって

は授業を後ろから見る先生がいっぱいいる日となりました。ちょ
っと可哀そうだったかな？今年は船橋二和高校・船橋芝山高校・
船橋啓明高校・薬園台高校の先生方も研修を兼ねて参観に来まし

た。また、総合教育センターの川西
研究指導主事にも指導にお出で頂き
ました。中学部Ａ課程の理科と高等部Ａ課程の数学…知識を
良く整理して分かりやすく具体的に教える事の大切さ、真面
目な意欲ある生徒を前にした時、教師は謙虚でなければいけ
ない事を実感しました。生徒の皆さん、緊張させてゴメンネ！


